
会  議  録 
会 議 の 名 称 令和３年度第１回守谷市保健福祉審議会地域包括ケアシステム分科会 

開 催 日 時 令和３年７月２日（金）午前 10：00 ～ 午前 11：40 

開 催 場 所 守谷市役所 A棟３階 庁議室 

所管課 保健福祉部 健幸長寿課・介護福祉課 

出

席

者 

委  員 田中分科会長，萩原委員，吉田委員，横張委員，田上委員，清水委員 計６名 

そ の 他  

事 務 局 
健幸長寿課 稲葉次長兼課長，市村課長補佐，幸田係長，平井係長，宮下係長 

介護福祉課 寺田課長，鈴木課長補佐，長塚係長，柏木係長 

審  議  経  過 

（１）守谷市保健福祉審議会地域包括ケアシステム分科会長の選出について 

   分科会長は福祉施設代表の田中朋知氏が就任することと決定した。 

（２）第７期守谷市高齢者福祉計画・介護保険事業計画における令和２年度の評価について 

第７期計画に対する実績及び今後の取組を記載した項目ごとの評価シートにより，令和２

年度における事業評価の報告をした。 

意見 

・ 地域包括支援センターを外部委託したことによる課題はあるか。 

→ 市直営の地域包括支援センターは市役所に設置されていたことで場所がわかりやすく，

市民は相談に行きやすかったが， 民間2か所のセンターには行きづらさもあると考える。

そのため，積極的に個人宅訪問等を行い，アウトリーチ型相談を実施している。 

・ まちづくり協議会において，９地区全体の情報交換ができる場の設置ができなかった理由は

何かあるか。 

→ 地域福祉部会が設置された地域から順に，高齢者の支え合い等について話し合いを持て

る環境を整備しているところです。 

・ シニアクラブの組織化の推進を図っていただきたい。新規会員が増えない状況であるため，

人材育成が進まない状況です。 

→ 市としては，シニアクラブの活性化のために，市内のシニアクラブの会報を作成してお

り，周知予定です。 

・ デマンド乗合交通については，市内では４台稼働しているということだが，増車する予定は

ないか。 

→ 現在のところ増車予定はありませんが，要望があったことは担当課に報告いたします。 

（３）第８期守谷市高齢者福祉計画・介護保険事業計画における新たな取り組みについて 

 第８期計画の取組を記載した項目ごとの取組計画シートにより内容の報告を行った。 

 意見 

・ 軽度生活援助事業において庭木の剪定を含めることはできるか。 

 → 本事業は介護保険のヘルパーさんの業務に近いものであり庭木の剪定は想定していない。 

・ ゴミ捨てや電球替えなどのちょっとした作業は町内会の助け合い活動で引き受けてもらえ

る所もあるので，まちづくり協議会の事業で拡大できたらよいのではないか。 

・ いこいの郷（常総運動公園内）には，筋トレ器具などもありストレッチ等の講座も実施して

いるので，連携すると良いのではないか。 

→ 今後，検討してまいります。 

 

報告事項№６-１ 


